

La promesa de Dios a Abram

Sketch con marionetas de Jenny Ancell

Narrador: Un día, Dios le habló a Abram...

Dios: Abram, quiero que dejes tu país y a todos tus amigos y te vayas a una tierra que yo te mostraré. Llévate a tu esposa, Sarai, a tu sobrino Lot, y a todos tus siervos y ovejas.

Abram: Bueno, Señor, tengo 75 años, pero supongo que no soy demasiado viejo para seguirte...

Narrador: Así que Abram empacó todas sus posesiones, reunió sus ovejas, tomó a su familia y se marchó. Fue un largo viaje. Pasaron un poco de calor y polvo, pero finalmente llegaron a un lugar llamado Siquem y se detuvieron junto a un hermoso árbol llamado Moreh... Entonces el Señor habló a Abram

Dios: Abram, voy a hacerte una promesa...

Abram: ¿Qué, Señor?

Dios: Voy a hacerte una promesa. ¿Ves esta tierra que te rodea? Te voy a dar toda esta tierra. Y Abram, ¿puedes contar las estrellas del cielo?

Abram: No, Señor, son demasiadas...

Dios: Pues esa es la cantidad de hijos, nietos y bisnietos que te voy a dar. No podrás contarlos. Y Abram...

Abram: Sí, Señor...

Dios: ¡He decidido que a través de ti voy a bendecir a todos los demás pueblos de la tierra!